

#SÜD-OST 18. August 2025

Sommerfest des Ortsverbandes Delitzsch

Am 12. August feierte der Ortsverband Delitzsch erstmals ein Sommerfest für seine Mitglieder. Rund 90 Gäste folgten der Einladung in den historischen Saal auf dem Gelände von RailMaint.



Nach einer Begrüßungsrede des Ortsverbandsvorsitzenden Detlef Renn, in der er auf die vergangenen Monate zurückblickte, bot sich bei Kaffee und Kuchen Gelegenheit für regen Austausch zwischen Aktiven und Senioren. Im Anschluss standen ein herzhaftes Buffet, kühle Getränke und viele gute Gespräche im Mittelpunkt des Abends.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

Wir leben Gemeinschaft!



[Alle Bilder anzeigen »](#)